

# YO SOLO QUIERO VIVIR (Resumen capitulo 1)

Lei Leixor



Image not found.

# Capítulo 1

## Capítulo 1. Cuando todo se fue a la mierda

Era primavera, un día normal, me levante de buen humor, hoy me voy de acampada a un lugar cerca de andorra, a un parque nacional, me fui con otros 5 amigos, íbamos a estar allí como un año.

Llegamos al lugar, como era un poco ilegal estar en ese lugar sin permiso, pues nos tuvimos que apartar de los sitios mínimamente poblados, también trajimos filtros de agua, comida para varios días, paneles solares, kits médicos, también nos descargamos mapas de las zona, flora y fauna, etc..

Tardamos bastante poco en instalar lo principal del campamento, parecía más una cabaña de alta gama que otra cosa, cerca pasaban dos riachuelos donde podemos pescar y también hay estanques cerca, y teníamos todos nuestros ordenadores y un proyector para jugar y ver películas.

Ya era de noche y estábamos viendo la de "the boos baby 2" en español la cual recientemente salió; Por un momento todos los aparatos eléctricos y las luces comenzaron a parpadear durante un breve periodo de tiempo después volvieron a la normalidad, como 8 minutos después de eso se oyó un sonido como de una explosión pero era demasiado grave, me altere, mire al rededor pero no vi nada raro, así que pensé que era imaginaciones mías, pero mis amigos hacían lo mismo... Todos miramos el internet a ver si encontrábamos una explicación mínimamente racional, todos con el móvil preparado para llamar a urgencias o la policía, el internet local no iba... Se oye un segundo sonido después de 15m del primero, pero este era mucho más grave.

Llamamos a la policía no respondía, a emergencia tampoco, había señal pero las líneas no iban, conectamos el internet por satélite... no había nada, buscamos en reddit no iba, twitter tampoco, 4chan si... el navegador dejo de funcionar, utilizamos itor, revisamos 4chan lo primero que encontramos eran un montón de blogs con fotos de cohetes cayendo, no había nada más ni una palabra en el contenido subido, me temía lo peor, le dije al resto que descargara todo lo que podían de todas, las cosas que encontrarán sobre libros de toda clase... Tuvimos que ir a páginas de terceros, ya que las principales dejaron de funcionar.

Ya era medio día, esa noche ninguno concilió el sueño todos estábamos cansados y descargamos tanto que utilizamos casi todas las memorias externas de las películas.

Desperté, pensé que era una pesadilla, pero al abrir los ojos vi a todos durmiendo con los ordenadores al frente encendidos al medio del bosque, era de tarde.

- 'esta mierda está pasando' Seguí durmiendo... Desperté por la mañana todos nos miramos, estaba temblando, pero hacía calor, respire hondo, sabíamos lo que estaba pasando, pero era demasiado surrealista.

Me reí.

- '¿porque te ríes?'

- 'recuerdas aquellos días en la cafetería, cuando hablábamos sobre zombis...'

- '¿tú no te estas riendo, verdad?'. dos no quedamos callados, no sabíamos que hacer.

Empecé a hacer el registro de las cosas que teníamos, teníamos suministros para 4 meses, si lo racionábamos tendríamos como para 7 meses.

Me di cuenta que todos estaban haciendo cosas necesarias pero sin coordinación, propuse una reunión todos nos sentamos y discutimos sobre los posibles hechos que podían suceder.

Tuvimos muchas discusiones al respecto de si quedarnos aquí ocultos o salir al exterior pero todos nos pusimos de acuerdo cuando hablamos sobre el número de posibles supervivientes, pero me vino a la cabeza ver los efectos secundarios de la radiación y que hacen en situaciones tan desastrosas como estas.

Todos nos quedamos en silencio...

-Tenemos que movernos a un lugar más desolado... o expandirnos. (la decisión se toma en un mes).

-Pero cuanto tiempo tenemos para tomar la decisión.

-Los efectos secundarios van a tomar un par semanas en verse, pero el ecosistema probablemente colapse dentro de 9 semanas.

Todos sabíamos que era una decisión difícil.

Si nos expandíamos sería más difícil de ocultar, podrían atacarnos a sí que necesitaríamos restaurar la sociedad en gran parte, necesitaríamos una ingente cantidad de gente para no tener problemas con ataques y mantener la gente, aunque mantener organizada a la gente no sería tanto

un problema, pero los efectos secundarios de un ataque a esta escala no solo son enfermedades físicas también mentales, la paranoia colectiva, delirio persecutorio, esquizofrenia, síndrome de Capgras, síndrome post traumático, y los cuales no tenemos medicamentos para curar esas enfermedades.

Si nos movíamos se nos podría acabar las provisiones y las ciudades grandes ya no eran una opción, tampoco los campos, ya que la lluvia radioactiva los arrasaría de inmediato.

Aparte no sabemos cómo están las ciudades menores y cuantos supervivientes hay, y la situación en los pueblos va hacer desastrosa y podíamos ser objetivo de caza debido a las falta de víveres, también nos podríamos contagiar con radiación con todo lo que ello conlleva.

También no sabemos si es un ataque global o/y si hay otras tipos ataque por ejemplo biológicos.

A sí que la decisión de quedarse o moverse no solo era opción si no que dependía de toda nuestra supervivencia.